



Environ 140 présidentes et présidents d'associations membres ont participé à la conférence des présidents 2025 à Balsthal.

Communiqué de presse de la SCS

Thèses prioritaires pour l'avenir

La conférence des présidents de la Société Cynologique Suisse SCS a eu lieu le 18 janvier 2025 à Balsthal, dans le canton de Soleure. L'accent a été mis sur l'avenir.

Le samedi 18 janvier 2025, la Société Cynologique Suisse SCS a invité les présidentes et les présidents de ses associations membres à une conférence à Balsthal. Pour la première fois, la réunion de quelque 140 participants a pu avoir lieu dans les locaux de la SCS, au Centre de compétence Chien Suisse à Balsthal.

Au centre de la rencontre, un atelier consacré au développement de l'association. Après le discours de bienvenue du président de la SCS, Hansueli Beer, le conférencier invité, le Prof. Markus Gmür, directeur de l'Institut pour la gestion des associations, des fondations et des sociétés coopératives (VMI) et titulaire de la chaire de management des organisations à but non lucratif (NPO), a introduit le sujet en mettant notamment en lumière les défis croissants des associations dans la société individualisée d'aujourd'hui – et la manière de relever ces défis avec succès.

Les participants ont ensuite discuté en groupes de huit thèses différentes, dont certaines délibérément provocatrices, que la SCS avait sélectionnées et qui doivent permettre d'envisager l'avenir. L'évaluation a porté sur la priorité, les avantages et les inconvénients, ainsi que les chances et les risques pour l'association faïtière et pour les différentes associations. Après des débats animés, les thèses suivantes ont été transmises au comité central de la SCS pour être retravaillées et développées:

- Conseils juridiques pour les associations
- Membres commerciaux (produits en lien avec le chien)
- Adhésion individuelle

Après l'évaluation et avant de partager un apéritif, le président de la SCS, Hansueli Beer, a informé les personnes présentes des autres activités de la SCS en matière de relations publiques, des manifestations à venir et des mesures politiques.